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| Общественному животноводству — 
п р о ч н у ю  к о р м о в у ю  б а з у !

П О Р А Б О Т А Л И  НА С Л А В У
Неравно прокатчики ха высадилась с электряч- 

бригады мастера Г. Дегтя- ки в Ново-Алексеевке и
рева, рабочие травильного 
отделения и первого пере
дела смены «В» из восьмо
го цеха Новотрубного заво
да выезжали в совхоз «Пер-

дружяо взялась за дело.
Одни рубили ветви кус

тарника, другие переноси
ли их в отведенное место, 
третьи вязали веники. Ра-

лено 730. Свой выходной 
день рабочие посвятили' 
нужному делу.

10. ЗАМ ОШ НИКО В, 
машинист-оператор ста
на «30-102» восьмого це
ха.

ПРИСТУПИЛИ К УБОРКЕ ТРАВ
Рабочие совхоза '«Первоуральский» приступили к 

уборке трав па сено и сенаж. На 6 июля было скоше
но, 276 гектаров, застоговано 34 тонны сена «-'заложе
но 343 тонны сенажа.

Одновременно идет большая заготовка веточно
го корма для скота. В  этом немалую помощь оказыва
ют сельчанам рабочие Новотрубного и хромпикового 
заводов, лыжной фабрики, которые несколько раз вы
езжали в Ново-Алексеевку, Битимку, Шайтанку. Толь
ко новотрубники заготовили в июльские дни около 
14 тонн веточного корма.

В. ТЕТ ЕРИ Н , 
диспетчер совхоза «Первоуральский».

воуральскии» на заготовку бота .шла четко . и споро, 
грубых кормов для нужд Передовиками в этот день
животноводства.

Тот день выдался
были Павел Косточко, Гец 

сол- надий Фаттахов, Николай
нечнь’м, теплым. Группа Багаев, Виктор Таныгин, рабочие центрального отде
рабочих-новотрубников, ко- Леонид Левин. А в общем- ления. „ где управляющим
торых возглавлял старший то, славно потрудились -все

Ш Е Ф С К И Е  В О С К Р Е С Н И К И
В эти погожие дни в на- отделении, в Нижнем Селе жали па село и сумели за

тем  совхозе развернулись 
работы по заготовке сило
са и веточного корма. Не
плохо начали действовать

(управляющий Г. М. Ело- готовить около десяти тонн 
хин), тут все еще раскачи- веточного корма. Первого

В. А. Медведев. Здесь за-
„  об К  " "  готовлено 370 тонн силоса горпромторга. Начиная е

Р 1 &ДЛГ УЛИН, 28 человек. При задании из многолетних тпав. Ху- 25 июня, торговые
в добро» расположении ду- 700 веников было заготов-

из многолетних трав, 
же обстоит делр в нервом ники

июля славно поработали 
веточного 50 рабочих из Коуровского 

леспромхоза. За один воск
ресник они заготовили три 

Первоуральского тонны веточного корма.
Н. С ЕР ГЕ ЕВ , 

директор совхоза 
«Новоутки некий».

ва.ются.
В заготовке 

корма значительную по
мощь оказал совхозу кол
лектив

раоот- 
уже семь раз выез-

В механическом цехе ди
насового завода- три десятка 
человек носят почетное зва
ние ветеранов. На долю их 
приходится самое меньшее 
— 7Б0 лет работы в цехе4 
Сколько же за этот гигант
ский трудовой стаж сдела
но руками кадровых рабо
чих, их сильными, умелы
ми руками?..

Одним из первых звание jyfJ и се1~1час не 
ветерана завода присвоено 
слесарю Михаилу Николае
вичу Теплых, ударнику 
коммунистического труда, 
который работает на пред
приятии вот уже 26 лет.

НАВСТРЕЧУ ДНЮ МЕТАЛЛУРГА

ПО С Т О П А М  В Е Т Е Р А Н О В
каждому 

молодому потягаться в ра
боте с Михаилом Николае-

. средних школ, снова оудет 
у них Михаил Николаевич 
строгим и в то же время

му выработки до 17,0—-180, 
процентов ежедневно. С 

  мая работает в честь 1975
Одним из лучш и х  мали- ГОда _ та к  чт0 уш ел  ДЭЛеКО 

ров в ремонтно-строитель-

вичем. На изготовлении доброжелательным настав- 
прессформ он доводит нор- Пиком. Как же иначе?

ном цехе ф илиала Ново
трубного завода по праву 
назы ваю т Там ару Васи льев
ну Сосунову. Заводу, своей 
профессии она отдала 20 с 
лиш ним  лет. В  прошлом 
году Тамаре Васильевне 
присвоили почетное звание 
ветерана завода.

М алярны е работы, кото
рые она вы полняет, — все
гда отличного качества, в ы 
полнены с вы соким  мас
терством . Что  касается нор
мы выработки, то  она у  Со- 
суновой ежедневно состав
ляет 130 — 140 процентов.

Ф ото  А . ЗИ ЯТД И  НОВА,

Молодые рабочие цеха 
продолжают традиции вете
ранов, учатся у них, сами 
добиваются со временем 

вперед от многих своих то- высоких результатов. От-
варищеи по цеху:

Секреты своего - мастер
ства Михаил Николаевич не 
держит под спудом. Щедро 
одаряет ими своих учени-

лично трудятся з эти дни 
в коллективе молодой член 
КПСС, депутат горсовета, 
токарь Нина Потапова, ком
сомольцы - строгальщики

ков. А учиться к нему идет Сергей Токарев и Лидия 
молодежь каждый год. Вот Карпец. Так что ветеранам 
и нынче, после того, как растет достойная смена в 
придут в цех на работу Дехе. 
нынешние выпускники А. ПЕТРО В.

ВОЗВРАЩЕНИЕ 
Н. В. ПОДГОРНОГО 

В МОСКВУ
Из Софии в Москву 

8 июля возвратился член 
Политбюро Ц К  К П С С ,  
Председатель Президиума 
Верховного Совета СССР 
товарищ Н. В. Подгорный. 
По приглашению Центра
льного комитета Болгар
ской коммунистической, 
партии, Государственного 
совета и правительства 
■И Р Б  он находился 8 
братской стране с офици
альным дружеским визи
том.

МЕЖДУНАРОДНАЯ 
ВСТРЕЧА В МОСКВЕ

МОСКВА. (ТАСС). В  Ко
лонном зале Дома Союзов 
проходит вторая междуна
родная консультативная 
встреча по созыву Всемир
ного конгресса миролюби
вых сил. В  ее работе при
нимают участие представи
тели более .50 международ
ных организаций и свыше 
70 стран. Они рассмотрят 
результаты работы в связи 
с созьтом конгресса и на
метят формы и методы да
льнейшей деятелв-аостп по 
подготовке и проведению 
этого'крупнейшего между
народного .форума.
ЗАВЕРШЕН ПЕРВЫЙ ЭТАП

С 3 по 7 июля 1973 г. в 
Хельсинки состоялся пер
вый этап Совещания по 
безопасности и сотрудниче
ству в Евроне.. Этот этап 
совещания в соответствии 
с достигнутой ранее дого
воренностью проводился 
на уровне министров ино
странных дел.

Министры приняли за
ключительные рекоменда
ции консультации в Хель
синки, которые включают 
повестку дня и задания 
рабочим органам совеща
ния.

Второй этап совещания 
начнется 18 сентября 1973 
года в Женеве.

(ТАСС).

■пая»!

Состоялось очередное заседание городского 
комитета народного контроля. Рассмотрены 
вопросы, связанные с медицинским обслужи
ванием трудящихся Новоуткинска и ’выполне
нием Закона об охране природы руководите
лями ряда промышленных предприятий.

Омраченная радость
Долго ждали новоуткинцы новую больницу и, нако

нец, было дождались. В декабре прошлого года строи
тели — подрядчик первое стройуправление треста 
Уралтяжтрубстрой и заказчик — завод «Искра» под
писали акт о сдаче и приемке лечебного комплекса — 
больницы и поликлиники. Тут-то и ожидал яовоуткин- 
цев подвох. Дело в том, что строители до конца года 
не смосли, выполнить весь объем работ. Оставили мас
су недоделок. Но клятвенно заверили руководителей 
завода, что до 18 января недоделки устранят. А кан 
только государственная комиссия дала «добро» на сда
чу объекта в эксплуатацию, строители, верные своей 
старой,и вредной традиции, забыли о недоделках, сня
ли всех рабочих и 'забили r лнтапры.

•Новоуткинскив медики на радостях, уверовав в 
слово строителей, разместили .поликлинику. Па боль-

В ГОРОДСКОМ КОМИТЕТЕ НАРОДНОГО КОНТРОЛЯ

Загрязнителя водоемов \шее смелости не хватило. Больница, хотя прошло с 
моменту подписания акта .о сдаче уж е  полгода, так и 
пустует. На первом этаже косяки дверей и окон ото
шли от стен, подихлорвиниловая плитка во многих 
палатах на полу отскочила. Фрамуги в окнах не дер
жатся, шпингалеты не поставлены, Ее смонтирована 
до конца телефонная связь.

Страшно посмотреть я  на территорию вокруг' боль
ничного комплекса. Ю. Г. Овсянников, начальник уп
равления' треста Уралспецстрой, все еще площадку не 
спланировал, не Уложил .асфальт.

Дирекция завода «Искра» тоже многое еще не сде
лала. До сих пор завод не заплатил строителям 90 ты 
сяч рублей долга, не решил вопросов о компрессоре 
для прачечной, о вентиляции, холодильном оборудо- 
вании.

Словом, генеральный подрядчик в лице начальника 
первого строительного управления треста Уралтяж
трубстрой В  А. Бехтерева, заказчик — дирекция за
вода «Искра» и субподрядчик 10. Г. Овсянников ока
зались в положении хуже губернаторского. Назво
нили- во вго колокола, отрапортовали во все инстан
ции, а больницу до сего времени не сдали в эксплуа
тацию.

Резко критиковали их члены городского комитета 
народного контроля на своем заседании. Предложено 

, в двадпатидневный срок устранить недоделки и сдать 
больницу в эксплуатацию.

Остро обсуждался на заседании городского комитета 
народного контроля и второй вопрос. О выполнении 
Закона об охране природы отчитывались руководители 
заводов теплоизоляционных изделий, Ж БИ и К а , ТИМа, 
экспериментального завода строительных конструкций 
и деталей, 'авторемонтного и восьмой автобазы.

Отмечена большая работа, проведенная дирекцией 
УЗТЦ. Здесь улучшены отстойники, смонтирована на
сосная станция, установлен лабораторный контроль 
за промышленными стоками. Два поста народного 
контроля взялись следить.за очисткой промышленных 
стоков на экспериментальном заводе строительных 
конструкций и деталей. А вот руководители завода 
Ж Б И и К  по-прежнему тянут решение проблемы о пе
реходе на замкнутый водооборотный цикл. Кроме того, 
они сотнями кубометров в сутки расходуют питьевую 
воду на технологические нужды.

Городской комитет народного контроля предложил 
руководителям предприятий немедленно приступать к 
строительству очистных сооружений, где ка эти цели 
отпущены средства, переходить на замкнутые водо
оборотные циклы, установить по примеру завода теп
лоизоляционных изделий' лабораторный контроль ев 
промышленными стоками.



Утром  29 ию ня в турбин- 
ком  зале первого Энерго
блока  Кольской  атомной 
станции  все было выверено. 
А гр егаты  поставили под по
гр узк у , раздалась команда: 
«П уск !» . П ервы й энергоблок 
м ощ ностью  440 ты сяч  кило
ва тт  выдал в систем у «Кол- 
энерго» пром ы ш ленны й ток. 
Эн ерги я мирного атома по
ставлена  на служ бу  народ
ном у хо зяй ству  Заполярья.

В с я  страна помогает со
о р уж ать  К о л ьскую  АЭС . Се
годня на Всесою зной уд ар 
ной комсомольской стройке 
м ож но  встр ети ть  представи
телей 38 национальностей. 
В  п уско вы х  работах у ч а с т 
в у ю т  строители и специали
сты -энергетики с Новово
ронеж ской  и Белоярской 
атом н ы х  электростанций .

Коллекти в строителей Ко
льской  АЭС  соревнуется со 
своим и коллегами с Новово
ронежской АЭС.

На снимке: за пультом
уп р авлен ия Кольской атом 
ной электростанции стар 
ш ий инженер  Ю. П. Ерм а 
ков. инженер-наладчин Г. И. 
М айоров и старш ий инж е
нер турбинного цеха Е. А. 
Ш естаков .

Ф ото  С. М айстермана.
Фотохроника ТАСС.

J

Ё

И з Владивостока уш ел  в 
длительны й  рейс «Академ ик 
Королев» — флагман гидро
метеорологического флота 
Д альнего Востока.

Это  плавание является  
подготовкой для проведения 
о бш ирны х  работ по м ежду
народной программе иссле
дований глобальных атмо
сф ерны х  процессов. В  част
отности , летом 1974 года 
предполагается осущ ествить 
а тлан тически й  тропический 
эксперим ент. Он получил 
н азвани е  «Тропекс-74». В 
нем прим ут участие  свы ш е  
тридцати судов различны х  
стр ан  и в том числе СССР, 
С Ш А . Ф ранц ии , Англии. Дол
ж н а  б ы ть  образована еди
ная наблю дательная система 
в тропической  зоне А тлан 
ти ческого  океана.

На снимне: т е х н и к и
. В . Злобнов и С. Логинов ве

дут настройку антенны  ло
катора ведущ его сопровож 
дение радиозондов и метео
ракет.

Ф о то  Ю. М уравина.
Фотохроника ТАСС.

В (твоя 60 лет Павел 11ИПШ1Ш11ИШ1ШШШ1ШШШ11ШШ1111Ш»11»|иШ1Ш1ИИ1111И1111Н« К О М М У Н И С Т И ЕГО Д Е Л О
Сергеевич Мехряков не 
утерял огонька, с которым 
относился в молодости к 
своему делу. Коммунист
внимателен и радушен к 
людям, особенно к моло
дым, понимая, как нужна 
им помощь старших, их 
опыт.

—  Проверь, парень, гай
ки, —  дружески подсказы
вает Павел Сергеевич мо
лодому водителю. — Ослаб
ли ведь они. Выедешь и 
встанешь в пути. \

Видит Мехряков, у мас
терских мается недавний 
курсант. Пот с лица гра
дом, все вроде проверил, а 
мотор работает с перебоя
ми. Павел Сергеевич подо
шел, прислушался. Все яс
но. И к паршо:

—• Проверь топливную 
систему да замени фильт
ры.

И вот мотор работает 
ровно, без перебоев. Подо
шел шофер к Мехрякову, 
сказал спасибо.

К коммунисту Мехрякову 
тянется молодежь. Если он 
на территории автобазы, 
никогда в одиночестве не 
увидишь. И потому, что то
варищи не получают отка
за в помощи — ни в ма
лой, ни в большой.

Помнит Павел Сергеевич, 
как сам начинал. Время 
тогда было потрудней, жиз-

СПЛАВ ОПЫТА И О Т В Е Т С Т В Е Н Н О С Т И
ненная школа посуровей. 
Рано семья лишилась от
ца, пошел Павел на зара
ботки к зажиточному би- 
лимбаевцу Зубову. Там и 
разыскал его друг:

—  Айда в заводское учи
лище.

В шестнадцать лет ока
зался Павел впервые в ка
бине ' автомашины. Первой 
еще. Марки «ГАЗ-АА». Мо
тор слабый, иле тянет. 
Ехали с заведующим гара
жа из Свердловска. Очень 
захотелось тому у родите
лей побыть. Сказал Павлу, 
чтобы сам довел машину 
до стоянки. Оторопел па
рень:

—  Да я не знаю, как 
тут и что.

—  Ничего сложного. Вот 
ключ зажигания, вот тормо
за. Потихоньку доедешь.

Поехал Мехряков, хоть 
и страх обуял. Доехал к 
удивлению своих сверстни
ков и взрослых. С тех пор 
и стая учиться шоферскому 
делу. Найти себя человеку 
нелегко. Но вот выбрал 
один путь, которым идет 
уже почти полвека.

Профессия шофера при
годилась ему и в военные

цоды. На своей машине он 
щуоехал сотни и сотни ки
лометров по фронтовым до
рогам. Как-то вез Павел 
Сергеевич патроны, и попал 
в окружение. Командир ска
зал: «Если мотор хороший 
и руки умелые, прорывай
ся». Трудно пришлось тог
да. Но вышел-таки Тйехря- 
ков из окружения. Появи
лись на его голове первые 
пряди седых волос.

В армии вступил Павел 
Сергеевич в партия.

— Какое партийное по
ручение выполнял, спра
шиваете? — улыбается он. 
-—  Трудно сказать. Считал 
каждый рейс, каждое вы
полнение боевого задания 
партийным поручением.

...За плечами 60 лет. В 
такие годы можно было бы 
машину полегче выбрать, 
рейсы покороче. «МАЗ-200» 
—  это ведь трудная маши

на. Но нет, он не согласен. 
Никогда не искал работу 
полегче. Кто же будет где 
сложнее?

И вот —  дальние поезд
ки. Перевозка Молока. И 
зимой, и летом —- одни за
боты: доставить продукт
доброкачественным. Случа
лись неполадки в пути. Но 
Павел Сергеевич всегда на
ходит выход из создавшего
ся положения. Опыт боль
шой. Как-то в пути слома
лось. в машине форсуноч
ное коромысло. Только за
менил его клапанным;, что
бы до, базы доехать, отпра
вился в путь, смотрит, на 
обочине дороги машина. 
Молодой водитель попал в 
беду. Остановился, посмот
рел. Потекло масло, проби
ло сальник. Парень развел 
руками, не знает, как быть. 
Павел Сергеевич посовето
вал намотать на полуось

прядь веревки, чтобы мас
ло по ней пошло в нужном 
направлении. До мастерской 
так дотянуть можно.

. Но 18— 19 рейсов в 
месяц делает П. С. Мехря
ков на своем молоковозе. В 
Ачите, Кленовой, Бисерти 
хорошо знают его. Не пас
сивный наблюдатель он да
же там, где мог бы не
сколько часов отдохнуть. 
Советует работникам совхо
зов: «Сначала приготовьте 
груз для города, а потом 
—  мелким организациям. 
Ведь мы-то увезем много и 
чем скорее, тем качествен
нее».

Так приходит к человеку 
авторитет, уважение това
рищей, глубокое моральное 
удовлетворение работой.

Н. С Т А РЦ ЕВА ,
работница восьмой ав- 
тобазы, нештатный 
корреспондент.

НАРОДНЫЙ КОНТРОЛЬ — В ДЕЙСТВИИ

БЕСХОЗЯЙСТВЕННОСТИ— ЗАСЛОН
Автогараж — цех не ос

новной на динасовом заво
де. И все-таки общий ус
пех огнеудорщиков, места, 
занимаемые ими в сорев
новании третьего года пя
тилетки, зависят и от нас.

В  прошлом году мы про
вели два, на мой взгляд, 
особенно результативных 
рейда. Проверили хране
ние агрегатов, запасных 
частей и красок. Установи
ли, что агрегаты разукомп
лектованы, находятся под 
открытым небом, запасные 
части лежат где и как по
пало, краска хранится ря
дом с площадкой, где про
водятся сварочные работы. 
Полный материал мы пред
ставили руководителям ав
тогаража и рекомендовали 
принять меры по устране
нию бесхозяйственности.

Дозорные заметили, что 
машины, ожидающие капи
тального ремонта, стоят 
без присмотра, частй со 
списанных автомобилей 
растаскивают, отработан
ная резина тоже разброса
на по территории. Провели 
рейд. Предложили руково
дителям гаража под маши
ны, подлежащие ремонту, 
отвести специальное место. 
Годные детали со списан
ных автомобилей снимать

и хранить, как полагается, 
а негодные без промедле
ния сдавать в металлолом. 
Предложения народных 
контролеров были приня
ты  администрацией.

Наша группа включилась 
в смотр-конкурс по эконо
мии и бережливости. Хо
зяйское отношение дозор
ных проявляется ко всему, 
с чем приходится сталки
ваться на производстве. 
Проверили сбор стружки 
цветных металлов и ее 
хранение. Рекомендовали 
руководителям изготовить 
дополнительно несколько 
ящиков под стружку, по
красить их, привести в по
рядок старые.

Пока без последствий ос
талась проверка расхода 
электроэнергии. Мы видим, 
что нередко станки, обору
дование, лампочки включе
ны без надобности. Однако 
проверить, каков перерас
ход энергии, невозможно 
так как нет в гараже счет
чиков. Надо полагать, ру
ководители обратят на это 
внимание.

И. С А ВЕН КО В, 
председатель группы 
народного контроля ав
тогаража динасового 
завода.
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В  П А Р Т И Й Н Ы Х  О Р Г А Н И З А Ц И Я Х  ■

ПО М Е С Т У  Ж И Т Е Л Ь С Т В А
Партком треста Уралтяжтрубетрой обсудил итоги 

агитационно-массовой работы в предвыборной кампа
нии. ■ Сообщения сделали председатели участко
вых избирательных комиссий 8. И. Василенко, В. Н. 
Озеров, А. Д. Лаптев, В. В. Демидов, 10. В. Кротов и 
С. Д. Богданов. Они отметили, что партийные органи
зации большинства строительных управлений и суб
подрядных организаций уделили большое внимание 
работе агитколлективов. Секретарь парткома треста 
И. Г. Велькин поставил перед руководителями партий
ных организаций задачу не ослаблять агитационно-мас
совую работу среди трудящихся по мешу жительства, 
чаще проводить на агитплощадках беседы, лекции о 
событиях в нашей стране и за рубежом.

А. Н И КО Л А ЕВ , 
нештатный корреспондент.

В РОЛИ АУТСАЙДЕРОВ
Комсомольская жизнь

Ш  ПОЧЕМУ ПОГАС ОГОНЕК ИНИЦИАТИВЫ? Я  ПОМОЩ Ь 
КОММУНИСТОВ НЕ ВСТРЕЧАЕТ ОТКЛИКА Я  104 КО М СО 
МОЛЬЦА —  БОЛЬШ АЯ СИЛА Я  ЭНЕРГИЮ  М ОЛОДЫХ —  
НА ДОБРЫЕ ДЕЛА.

—  Я  не считаю, что де
ла у  нас хуже, чем в 
прошлом году, — катего
рично заявила секретарь 
комсомольской организа
ции завода сантехизделий 
Лидия Каминская.

Чтобы говорить о дне 
(сегодняшнем, придется ог
лянуться назад. Г1о итогам 
социалистического соревно
вания 1972 года комсомоль
ская организация завода 
заняла второе место. Гор
ком ВЛ КС М  вручил памят
ный вымпел, почетную 
грамоту и денежную пре
мию. Тогда Каминская бы
ла заместителем секретаря. 
Основная ее работа на 
производстве — мастер па
росилового хозяйства. На 
заводе с первых же меся
цев на молодого специали
ста Каминскую обратили 
внимание. Лидия сумела 
завоевать авторитет своей 
инициативностью в делах 
общественных. Когда на 
одном из заседаний завко
ма, к примеру, решался 
вопрос о внеочередном вы 
делении Каминской благо
устроенной квартиры, то 
директор завода А. М. Хаза- 
нович сказал в  ее адрес и 
такие слова:

— Она у  нас комсомоль
скую работу подняла...

На отчетно-выборном со
брании Лидию добрали 
секретарем к о м и т е т а  
ВЛ КС М . Вскоре она была 
принята кандидатом в чле
ны партии. Секретарь 
партбюро Л. М. Березин 
радовался, что теперь у 
него такой помощник.

А сегодня у  Лоэнгрина 
Михайловича Березина со
всем иное настройте. Ком
сомольская, организация 
сейчас отнюдь не лучш ая 
в городе. Все замечания, и 
предложения Каминская 
воспринимает без интереса, 
не говоря уж е  о проявле
нии инициативы. Обстоя
тельства сложились так, 
что Л. М. Березину бук
вально приходится уп 
рашивать комсомольских 
активистов то в соревнова
ние вступить, допустим, 
с молодежью завода «Иск
ра», то концерт подго
товить, то принять уча 
стие в житейских забо
тах молодых рабочих пред
приятия. Отклика эти пред

ложения у членов комите
та ВЛ КС М  не находят.

И вот заседание партий
ного бюро, специально по
священное деятельности 
комсомольской организа
ции. Заслушивается доклад 
Лидии Каминской. Скуден 
он по содержанию. Един
ственное мероприятие, до
веденное до конца, — 
встречи К В Н . Может, у  са
мих членов комитета есть 
в запасе добрые дела, о ко
торых разговор особый?

В  июне комсомольскими 
активистами было решено 
провести субботяик, чтобы 
заработанные средства пе
речислить в фонд «Совет
ская молодежь — юному 
поколению Вьетнама». Но 
и это мероприятие не про
шло так, как намечалось.

Вопрос, который был за
дан на партбюро механику 
Валерию Гавиловскому 
был очень прост: сколько 
в* этом году «прожектори
стами» проведено рейдов? 
А  ответ начальника штаба 
«КП» не соответствовал 
действительности. Если и 
проведено три, а не два 
рейда, как утверждает Га- 
виловский, то только бла
годаря Софье Вишленко- 
вой. Хотя она, как член 
комитета комсомола, вы
полняет совершенно дру
гое поручение. У коммуни
ста Валерия Гавиловского 
не нашлось времени для 
этих рейдов.

— Честно говоря, — рас
сказывает Вишденкова, — 
эти рэйды прошли благо
даря инициатив;-; директора 
завода и председателя 
группы народного 'контро
ля, а комитет наш и штаб 
«КП» в стороне стояли. Ко
нечно, не очень приятно' 
это сознавать, но нет у 
нас, по-видимому, ответст
венности не только за 
свои поручения, но и вооб
ще за дела производствен
ные...

Котэльщик Анатолий 
Вертлюгов в комитете, по
жалуй, единственный, кто 
по-настоящему относится к 
делу, которое ему поручи
ли. Он отвечает за дворо
вый клуб. Это благодаря 
ему работали там нынче 
кружки, которым руково
дили комсомольцы. Но вот 
ушел Вертлюгов в отпуск,

и осиротел дворовый клуб.
А  каких успехов доби

лись комсомольцы в соци
алистическом соревнова
нии? В  начале февраля 
прошло единственное в 
этом году комсомольское 
собрание, на котором мо
лодежь решила принять 
самое активное участив в 
выполнении решений X X IV  
съезда партии. Было реше
но включиться в соревно
вание за звание лучшего 
молодого рабочего. Коми
тет ВЛ КС М  разработал 
специальное положение. 
Завком профсоюза обещал 
оказать содействие в по
ощрении победителей 
вплоть до выделения вне 
очереди квартир. Полгода 
почти с того дня миновало, 
по это хорошее решение 
так и осталось на бумаге.

В  своем выступлении на 
заседании партбюро пред
седатель завкома П. М 
Пильдервасер упрекнул 
комсомольских активистов 
в Массивности, назвал не
мало дел на заводе, куда 
юноши и девушки могут 
вложить свою кипучую 
энергию и задор. Это, в ча
стности, и шефство над 
строи гельством клуба, и 
внимание к пионерскому 
лагерю. А  кому, как не мо
лодежи в первую очередь, 
участвовать в сдаче комп
лекса «Готов к  труду и 
обороне». Но даже в спор- 

, те комсомольцы в аутсай
дерах. На заседании не 
присутствовал инструктор 
Борис Кытманов. А ведь 
он не только пэ долгу слу- 
жбьг отвечает за лела 
спортивные, но еще п как 
коммунист, члев комитета 
комсомола.

По всем этим фактам 
можно судить только об 
одном: крепко увязла ком
сомольская организация 
завода саптехизделнй в 
пассивности. Хочется, что
бы этот разговор на пар
тийно:.! бюро был продол
жен на комсомольском соб
рании с участием всей 
молодежи предприятия. А 
здесь в молодых числится 
104 члена В Л К ГМ  и 83 че
ловека в ' возрасте до 30 
лет. Это почти четвертая 
часть всего коллектива не
вода.

р. под вер гала .



ИДЕТ СМОТР РЕЗЕРВОВ
ПОВЫШЕНИЯ ЭФФЕКТИВНОСТИ ПРОИЗВОДСТВА

АКТИВНО, ПО-ХОЗЯЙСКИ
На Новотрубном заводе 

продолжается общоствен- 
авый смотр резервов повы
шения эффективности про
изводства, Цример высо
кой активности показывает 
коллектив седьмого трубо
волочильного цеха, где 
водано уже около двух 
(тысяч предложений.

Рабочие, инженеры, тех
ники проявляют большую 
заботу об использовании 
внутренних резервов и ре
сурсов, ускорении темпов 
роста производительности 
(груда за счет внедрения 
вередового опыта, новой 
(техники и технологии, уве- 
Иичении выпуска продук
ции за счет реконструкции 
(оборудования с минималь
ными капитальными вло
жениями,

В  соответствии 6 услови
я м и  смотра действует це
ховая комиссия. Кроме то
го, для более широкого 
участия рабочих в рассмот
рении предложений созда
ны  комиссии на всех ос
новных участках. В  соста
ве их передовые ’ рабочие 
'А. Бурмистров, В . Реше- 
Гов, А. Углов, А. Кокша
ров, А. Бородин и многие 
другие. Они ведут боль
шую разъяснительную ра
боту, подсказывают, на ка
кие темы важно обратить 
внимание. В  результате на 
отделе ХП Т  подано 348

предложений, принято к 
внедрению — 124. Четыре 
предложения направлены в 
заводскую комиссию. В  от
деле Х П Т Р  подано 175 
предложений, в отделе ме
ханика — более трехсот. 
Всего подано предложений 
— 1977, принято к внедре
нию 668. Из них 88 внедре
ны с экономическим эф
фектом свыше 42000 руб
лей.

Бригадир травильного 
отделения П. Чутов пред
ложил заменить травиль
ные ванны на нержавею-* 
щие из марки стали 
ЭИ-943, что сократит вре
мя на их ремонт, даст воз
можность высвободить двух 
человек. Он же предлагает 
отпуск I кислоты другим 
цехам производить только 
через стационарную ли
нию, что значительно со
кратит простои автомашин.

Активно участвуют в 
смотре работники отдела 
механика. Старший мастер 
Ю. Иващенко и слесарь 
М. Фокин предложили свой 
вариант ремонта облегчен
ной клети станов ХПТ-55 
для валков с подковообраз
ными калибрами. Экономи
ческий эффект новшества 
составил 490 рублей.

Слесарем М. Фокиным, 
бензорезчиком Н Скоры- 
ниным, электросварщиком 
В. Артамоновым подано

предложение об вкономи- 
чески выгодном ремонте 
станов ХПТ-75 с изменени
ем опоры плоскостей, что 
позволяет сберечь 498 руб
лей.

На тех же станах ХПТ-55 
предложена установка 
флажка для точаой порез
ки труб, что даст эконо
мию металла 10 тонн, а в 
денежном выражении эф
фект составит 6000 руб
лей. Авторы предложения 
электрик цеха А. Конев я  
мастер В. Попов. А  вот в 
отделе Х П Т Р  подано кол
лективное предложение о 
применении ультразвука 
при протяжке труб. Его 
экономический эффект 
20000 рублей.

Поданных предложений 
сотни. Обо всех не расска
жешь. По мнению началь
ника цеха Г. Цубоносова, 
все они направлены на по
вышение эффективности 
производства.

Словом, трудящиеся це
ха живо откликнулись на 
столь важное мероприятие. 
То, что Предложено, в бо
льшинстве будет; претворе
но в жизнь немедленно. Но 
есть предложения, осуще
ствление которых цеху не 
по силам.

Вот, к  примеру, механик 
цеха Е . П. Редреев неодно
кратно поднимает вопрос е 
капитальном ремонте ме

ханической мастерской. 
Это настолько необходимо, 
что не требует особых ком
ментариев. Раньше у нас 
было две мастерских, рас
положенных в разных кон
цах цеха, что было крайне 
неудобно. Потом их объ
единили, но помещение 
так и осталось аеотремон- 
тированным.

Или вот, скажем, проб
лема хранения химикатов. 
Они находятся в разных 
местах-цеха, что очень за-, 
трудняет транспортировку, 
при которой затрачивается 
много рабочей силы и ме
ханизмов. Бригадир П. Ч у 
тов предложил организо
вать специальный склад, 
где можно сосредоточить 
все необходимые химикаты 
и кислоты.

Человек, ответственный 
за материальные ценно
сти, беспокоится не зря, он 
8нает цену народному доб
ру, и, видимо, к его пред
ложениям следует прислу
шаться администрации за
вода.

Трудящиеся нашего це
ха, как и всего завода, с 
большим подъемом вклю
чились во Всесоюзное соц
соревнование за досрочное 
выполнение и перевыпол
нение плана 1973 года — 
решающего года девятой 
пятилетки и работают под 
лозунгом — дать продук
ции больше, лучшего ка
чества, с меньшими затра
тами. Свидетельство тому 
— проводимый обществен
ный смотр повышения эф
фективности производства.

Н. ЛАРИОНОВ, 
рабочий пеха № 7, 

рабкор.

З Е М Л Я  Р А С К Р Ы В А Е Т  Б О Г А Т С Т В А
П Х ЕН ЬЯ Н . У чены е  установили, что из 

800 видов полезных ископаемых, найден
ны х  в недрах Кореи, больше половины 
им ею т народнохозяйственное значение. 
В  восточной провинции Канвон в этом го
д у геологи обнаружили свы ш е 10 место
рождений руд цветны х металлов. Ж е л ез 
н ы е руды с запасом в  миллиарды тонн 
найдены на западе Кореи и в глубинных 
северны х районах. На севере обнаруже
ны  огромные залеж и  магнезитовых руд, в 
которых содержание магнезита доходит 
до 50 процентов. Он находит широкое 
применение в керамической пром ыш лен
ности, изделия которой Корея экспортиру
е т  за границу.

В  то время, как палата 
аордов обсуждает доклад 
специального комитета по 
борьбе против вмешатель
ства в частные дела граж
дан, английские компании, 
специализирующиеся йа 
производстве различного 
рода подслушивающих уст
ройств и прочего шпион
ского оборудования, пере
живают подлиппый бум.,

По оценкам экспертов, 
(торговый оборот только 
четырех ведущих фирм в 
етой отрасли превышает 
сейчас миллион фунтов 
стерлингов. Чего только не 
предлагается желающим в 
каталогах этих фирм: мик
рофоны для подслушива
ния через стены, радиопе
редатчики размером мень
ше спичечного коробка, за
понки-микрофоны, плоские 
магнитофоны, свободно 
умещающиеся во внутрен
нем кармане пиджака, фо
токамеры, для фотографи
рования в темноте. Всего 
просто невозможно пере
числить.

Английский закон запре
щает использование этих 
устройств, но разрешает их 
беспрепятственное произ
водство, рекламу,и прода
жу. Не удивительно, что в 
этих условиях число «лю
бителей» шпионской радио
аппаратуры все больше ра
стет.

Одна из ведущих фирм 
в этой отрасли лондонская

БИ ЗН ЕС
НА ШПИОНАЖЕ
«Аллеи коммьтеяикейшнс» 
хвастает тем, что имеет в 
списке своих клиентов раз
ведслужбы и полицейские 
управления многих запад
ных стран.

Широко используется вся 
эта техника также в про
мышленном шпионаже. 
Промышленные ■ компании 
и торговые фирмы с 1 ее 
помощью стремятся со
брать как можно больше 
сведений о своих конку
рентах: их финансовом по
ложении, планах, техниче
ских j новинках и т. п. По 
словам директора компа
нии «Малхолл электро
нике» располагающейся в 
североирландском городке 
Ардгласс, только в прош
лом году она поставила 
оборудование для подслу
шивания и тайного наблю
дения 250 английским про
мышленным фирмам. Осо
бым спросом пользовались 
миниатюрные радиопере
датчики, способные на од
ной крохотной батарейке 
работать около 150 часов. 
«Прошлый год, — заявил 
глава этой компании, — 
был для нас исключитель
но удачным. Невероятно 
даже представить, с каким 
объемом бизнеса мы столк
нулись».

Одновременно ведется реконструкция 
и расш ирение предприятий горнорудной 
промышленности, строятся новые ш ахты, 
рудники, обогатительные ф абрики. Боль
шое содействие в техническом  оснащении 
угольны х  ш ахт КН Д Р о казы вает Совет
ский Союз, который поставляет угледобы
ваю щ ие комбайны, вентиляторы , насосы, 
В карьерах работают советские экскава 
торы , скреперы, бульдозеры , больш егруз
ны е самосвалы . Для изучения передового 
опы та добычи полезных ископаем ых в 

■ СССР регулярно вы езж аю т группы  корей
ски х  специалистов.

Ф . ЛЕСКО В.

Специальная организа
ция, созданная британски
ми предпринимателями, 
расследовала в 1972 году 
более 300 случаев промыш
ленного шпионажа. В  по- 
питке обезопасить себя от 
п о д с л у ш и в а ю щ и х  уст
ройств многие британские 
компании начинают свой' 
рабочий день а проверки 
помещений, с поисков воз
можных спрятанных мик
рофонов специальными 
электронными устройства
ми. Последние, кстати, вы
пускаются теми же фирма
ми, которые изготовляют и 
подслушивающие устрой
ства. Такова уж  этика 
«свободного мира».

В. НИКИТИН, 
корреспондент ТАСС.

ЛОНДОН.

ЧССР. Отлично зарекомендовали себя на советских 
реках Волге и Каме. Иртыш е и Северной Двине, Оби и 
Лене самоходные земснаряды чехословацкого произ
водства. Ойи такж е  широко использую тся мелиоратора
ми Средней Азии. |

Объем советских заказов  с каждым годом растет.
На снимке: заканчи вается монтаж  очередного земсна- 

рпда КБ  400 180, предназначенного для СССР, на верфи 
в Челниче.

Фото  Ч Т К  — ТАСС.

Коротко
НАЙРОБИ. Г1 юле совер

шенного 5 июля в Руанде 
военного переворота по 
распоряжению новых во
енных властей в стране 
введен комендаитский час. 
Командование обнародова
ло коммюнике, в котором, 
в частности, подчеркивает
ся, что национальный ко
митет мира и единства во 
главе с генералом Жюве- 
налем Хабьялимана, взяв
ший власть в свои руки, 
будет соблюдать все ранее 
заключенные договоры и 
соглашения.

САНТЬЯГО . Президент 
Чили Сальвадор Альенде 
провел реорганизацию пра
вительства республики. В 
него вошло семь новых ми
нистров, в том числе ми
нистр национальной оборо
ны.

П А РИ Ж . По призыву 
крупнейших профсоюзных 
центров страны — BK T  и 
Ф Д К Т  12 тысяч шоферов 
такси французской столи
цы пэовели забастовку а 
поддержку требования об 
увеличении заработной пла
ты и улучшений условий 
труда.

БОНИ. В крупнейших 
аэропортах Ф Р Г  пятую не
делю бастуют диспетчеры, 
от которых зависит отбы
тие и прибытие пассажир
ских самолетов. Они тре
буют улучшения условий 
труда и повышения зара
ботной платы. Забастовка 
фактически парализовала 
воздушное сообщение на 
внутренних линиях стра
ны.

ТОКИО. Японский парла
мент принял резолюцию 
протеста против ядерных 
испытаний Китая.

(ТАСС),

У  входа в пошивочный 
цех швейной фабрики ви
сит объявление: «Сердечно 
поздравляем наших сту- 
дентов-выпускников с ус
пешной защитой дипло
мов». Одиннадцать работ
ниц заочно окончили Ки- 
ровскЬй технологический 
техникум. Среди них — 
мастер смены Нина Ми
хайловна Маклдкова.

Цех встречает пестротой 
тканей и стрекотанием 
швейных машин, Нина Ми
хайловна с двумя девуш
ками раскладывает на 
■длинном столе разноцвет
ные пояса: их нужно .по
добрать к каждому пла
тью.

— Это я  работницам по
могаю: молодые, не успе
вают еще, —  поясняет она.

Вот к  ней подходит чер
новолосая девушка подпи
сать разрешение на отпуск. 
Задумалась мастер, хоро
шо ли та работала, не бы
ло ли прогулов? Нет, все 
в порядке.

Работа швеи оценивает
ся по количеству и каче
ству произведенной про
дукции. А  как оценить ра
боту мастера' смены?

— Нина Михайловна — 
наш первый помощник и в 
работе, и в жизни,— гово
рит контролер М. Собаки- 
на, проработавшая с ней 
более двадцати лет, — ес
ли только поступает новая 
модель, мастер сразу идет 
в экспериментальный цех 
и самым тщательным обра
зом знакомится с ней, что
бы потом при ее произ
водстве не был» никаких 
заминок. Очень душевный 
человек. Она очень пере
живала за меня, когда я, 
учась вместе с ней в тех
никуме, серьезно заболела. 
Приходила, объясняла про
пущенное.

А  ведь ей самой было не
легко. В  1968 году посту
пила в Кировский техно
логический техникум. Сна
чала ходила на подготови
тельные курсы. Потом 
учиться пришлось и в тех
никуме и одновременно за
канчивать школу рабочей 
молодежи. А  тут еще се
мья, ' ее заботы. Старшая 
дочь учится теперь в УПИ  
в Свердловске, младшая —*

С А М А Я !  
ВЫСОКАЯ I 
Н А ГР А Д А !

в шестом класса,
Требовательная к себе, 

Нина Михайловна застав
ляет учиться и других. 
Так, по ее совету работни
цы К. Бойченко, А. Шеста
кова пошли в школу рабо
чей молодежи и успешно 
окончили десятилетку.

Нина Михайловна —• 
опытный руководитель, — 
так считает и Н. Сапегина, 
— сейчас у  нас многие в 
отпуске, но план мы вы
полняем, а все потому, что ' 
она всегда умело расста
вит людей. Где труднее — 
туда резервистов, опытных 
работниц, выполняющих 
разнообразные операции. А 
это можно сделать, только 
прекрасно зная каждую. 
Может быть, потому и не
плохо идут дела в поши
вочном цехе, даже несмот
ря на перебои о поставка
ми.

Нина Михайловна всегда 
готова поделиться своим 
богатым опытом: А. Немы- 
това, В. Романова — ее 
бывшие ученицы —- сами 
сейчас работают мастера
ми.

И все, к  кому бы я  ни 
обращался в цехе, могли 
сказать о мастере только 
самые добрые я  теплые 
слова.

За груд она была на
граждена юбилейной меда
лью в честь столетия В. И. 
Ленина, а больше, по ее 
словам, «и нет награды». Но 
разве уважение людей, с 
которыми работаешь, не 
есть самая высокая награ
да?

Уж е  когда мы проща
лись, Нина Михайловна 
заметила:

—  Раньше работницы на 
оовещзние жаловались. Вот 
недавно поставили новые 
неонозые Лампы. Теперь 
будет у  нас совсем светло.

А  я  подумал, что светло 
бывает и не только от не
оновых ламп, а когда есть 
в цехе такой мастер...

В . ВО ЗЧИ КО В.

По следам выступлений 
«Под знаменем Ленина»

По поводу статьи 
Г. Рысухипа «Плоды 
безответствен н о е т  и», 
опубликованной в газе
те 19 июня 1973 года, 
начальник первого цеха 
Н Г З  А. Н. Ячменев со
общил, что случай не- 
укомплектования резер
вных механизмов сме
ны оправок на стане 
«140»-2 отдельными де
талями имел место. 
Сейчас механизмы при
вел ены в порядок.

Статья обсуждена на 
собрании мастеров и 
рабочих- смены «Е» 
энергоотдела № 1. Масте
ру Ю. Ф . Шахмаеву 
указано на необходи
мость изменения стиля 
работы и поведения.

*  *  *
Второго июня был 

опубликован фельетон 
А. Ямщикова «Грабеж 
без взлома», в котором 
говорилось о том, что 
некоторые владельцы 
личного скота выпуска
ют его пастись на сов
хозные посевы.

Председатель испол
кома Бплямбаевского 
поссовета тов. Парфе
нов ответил редакции, 
что фельетон обсуждал
ся на правлении Бн* 
лнмбаевского животно; 
водческого товарищест
ва. Приняты меры к 
устранению незаконной 
пастьбы скота на посе
вах, принадлежащих 
совхозу. О недопустимо

сти подобных случаев 
предупреждены в с »  
граждане, проживаю
щие по улицам Горько
го, Кирова, I I I  Интер
национала. Сейчас, слу
чаев потрав ие наблю
дается.

*  *  *

2 июня в городской 
газехе был опубликован 
отчет о заседании за * 
«круглым столом» ре
дакции передовиков 
производства хромпико- 
вого завода из соревну
ющихся цехов. Расска
зывая об опыте органи
зации социалистическо
го соревнования, рабо
чие отмечали и серьез
ные недостатки. Предсе
датель комихста проф
союза второго цеха А. С. 
Сафина сообщила, что 
корреспонденция «Тру
довой аттестат коллек
тива» обсуждалась в 
коллективе смены, ко
торой руководит В. Ки- 
рпепко. Рабочие учли 
все критические заме
чания, сделанные в их 
адрес. Намечается обсу
дить практику органи
зации социалистическо
го соревнования между 
бригадами и сменами на 
заседании цехового ко
митета профсоюза.
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РЕКЛАМА И ОБЪЯВЛЕНИЯ
Кинотеатр «Восход». Художественный фильм «КО

ЗИ Й  РОГ». Сеансы: 9, И , 1, 3, 5, 7, Э час. веч. 
Кинотеатр «Космос». Широкоэкранный фильм «ДОН 

Ж У А Н  В  ТАЛ ЛИ Н Е». Сеансы: 9, 11, 1, 3, 5, 7, 9 час.
вечера.

Клуб филиала Новотрубного завода. Цветной фильм
«Ч ЕРТ О ВА  ДЮ Ж ИНА». Сеансы: 5, 7, 9 час. веч..

П ЕРВ О У РА Л ЬС К О Е  РАЙПО О Б Ъ Я В Л Я Е Т  
Н А БО Р У Ч А Щ И Х С Я  В  С ВЕРД Л О ВС КО Е КОО
П ЕРА Т И ВН О Е  У Ч И Л И Щ Е  Н А  1973—74 У Ч Е Б 
Н Ы Й  ГОД НА О ТД ЕЛ ЕН И Я :

по Торговле смешанными товарами (срок обу
чения 1 год), на кулинарное (срок ооучения 
2 года). Училище готовит продавцов но соответ
ствующим группам товаров.

Принимается молодежь в возрасте не моложе 
17 лет (на Кулинарное отделение — 16 лет) с 
образованием 8—9— 10— 11 классов. Прием заяв
лений с 1 июня по 15 августа. Зачисление в 
училище производится с 20—25 августа без 
вступительных экзаменов после собеседования. 
Начало занятий с 1 сентября. Все зачисленные 
в училище обеспечиваются благоустроенным об
щежитием. Успевающим выплачивается стипен
дия 26 рублей в месяц. За справками обращать
ся в отдел кадров райпо: пос. Билимбай, пло
щадь Свободы, 2, тел. 3-62.

П ЕРВ О У РА Л Ь С К О Е  
ТО РГО ВО -КУЛИ Н АРНО Е У Ч И Л И Щ Е

ПРОИЗВОДИТ НАБОР УЧАЩИХСЯ
с образованием 8— 10 классов для обучения на 
поваров и кондитеров. Срок обучения 2 года.

За время обучения выплачивается стипендия 
26 рублей, на втором году обучения в период 
прохождения производственной практики — 66 
рублей. Выпускникам предоставляются места и 
столовых города.

За всеми справками обращаться в торгово
кулинарное училище или отдел кадров треста 
столовых.

j

Первоуральское городское профессионально- 
техническое училище №  69 объявляет набор 
учащихся на 1973— 1974 учебный год. Готовят
ся кадры для Первоуральского строительно
монтажного'управления треста Уралсталькон- 
струкция по следующим специальностям: СЛЕ- 
С А РИ -М О Н Т А Ж Н И КИ . стальных и железобе
тонных конструкций. Э Л Е К Т Р О С В А Р Щ И К И  — 
срок обучения 2 года. Принимаются юноши в 
возрасте Гб— 17 лет с образованием 8— 10 клас
сов.

Начало занятий 1 сентября. При поступле
нии нужны следующие документы: паспорт, 
свидетельство об образовании, характеристика 
из школы, справка с места жительства, 12 фо
токарточек (размером 3x41 заявления от ро
дителей и поступающего, медицинская карта 
из школы.

Все принятые в училище обеспечиваются 
бесплатным питанием и обмундированием. Об
щежитие предоставляется поступающим толь
ко на специальность слесарей-монтажников 
стальных и железобетонных конструкций. Ад
рес училищ а: г. Первоуральск, ул. Чкалова, 17.

г

Первоуральское профессионально-техническое 
училище №  69 объявляет набор учащихся на 
1973— 1974 учебный год но следующим специ
альностям:

f Столяры-плотники, слесарп-еантехникп, строп- 
тельные-слесари, электрогазосварщики (срок 
обучения 2 года), плотники, каменщики (ерок 
обучения одни год). Принимаются юноши.

Маляры-штукатуры (срок обучения 2 года), 
облицовщики-плиточники-мозаичники (срок обу
чения один год). Принимаются девчпки.

Принимаются юноши и девушки в возрасте 
15— 17 лет с образованием 8— 10 классов. Нача
ло занятий 1 сентября. Ври поступлении нужны 
следующие документы: паспорт пли свидетель
ство о рождении, свидетельство об образовании, 
характеристика из школы, справка с места ж и 
тельства, 12 фотокарточек (размером 3x4), за
явления от родителей и поступающего.

Бее принятые обеспечиваются бесплатным' 
питанием п обмундированием, иногородним пре
доставляется благоустроенное общежитие.

Адрес училища: г. Первоуральск, ул. Чкало
ва, 17.

Коллектив работников ком м ерческой служ бы  
Новотрубного завода с глубоким  прискорбием из 
вещ ает, что 6 ию ля скоропостиж но скончался 
старейш ий работник отдела

А В Д ЕВ И Ч  
Владимир Троф имович, 

и вы р аж ает глубокое соболезнование семье и род
ственникам  покойного.

А Д РЕС : проспект И л ьи 
ча, 21/40.

Т Е Л ЕФ О Н Ы : редактор —
2-15-72, зам . редактора —  
2-52-05, ответствен ны й  сек 
ретарь —  2-14-94, отдел пар
тийной ж и зн и  — 2-52-83, э к о 
ном ический  отдел — 2-53-47, 
отдел писем  — 2-52-21, к о р 
ректор ская  — 2-35-62. б ух 
галтер —  2-53-71, директор I  
типограф ии ,—  2-46-55. 4

звоните

К Р А Я  Н АШ  У Р А Л Ь С К И Й

Работники строительного 
управления №  4 треста 
Уралтчжтрубстр )й при
выкли к тому, что в их 
крдсном уголке регулярно 
три раза в неделю звучит 
музыка. Здесь нанимается 
хор ветеранов труда Дома 
культуры  Строителей.

Этот небольшой по чис
ленности, но сплоченный 
любовью к народной песне

«БОЕЦ» ГРЕБЕШКИ
Плавно катит воды кра

савица ЧуСовая, Прошед
шие дожди подняли ее уро
вень, но здесь на «петле» 
река спокойна. Да и как не 
успокоишься, если охраня
ют ее многочисленные стра
ж и —каменные «бойцы». На 
подмыеном левом берегу 
пзлучины высятся ориги
нальные по красоте и 
строению «Гребешки». Они 
резко выступают вперед, 
то в виде вертикальных 
пластинок, оканчиваясь за
остренными зубцами, на
поминающих гребень, то в 
виде огромных ребер ги
гантского. животного. Плы
вешь мимо и удивляешься 
проделкам природы. Вот 
вырос перед тобой прямо 
пз воды тридцатиметровый 
столб, на вершине которо
го причудливая башенка. 
В  русле, сжатом отвесной 
стеной, течение подхваты
вает суденышко, и тебя 
уж е  мчит мимо скалы, на
верху которой оригиналь
ные выступы напоминают 
крепостную стену древнего 
города.

Красив и привлекателен 
«боец» Гребешки. Суровые, 
с  побуревшими вершинами 
ели вперемежку с темно- 
кбрымл лиственницами и 
белоствольными березками 
придают «камням» величе
ственную красоту, от ко 
т о ро й  трудно отвести глаз.

На отвесных кручах при
ютились кусты кремовых 
лветков сон-травы. На вер
шинах скал множество 
других цветов. Их лепест
ки, будто первый выпав
ший снег, отливают на 
солнце белизной. Серая по
верхность камня разрисо
вана пятнами лишайников, 
сеточкой трети,н. За мно- 
*яе века своеобразные ка
менные выступы образова

лись в результате посте
пенного воздействия ветра, 
солнца и воды. Но породы 
по-разному пережили ве
ковую борьбу со стихией: 
одни, рассеченные сетью 
трещин, разрушились, по
лучили крайне причудли
вую форму: другие —  сло
женные из монолита, ока
зались стойкими перед вьы 
ветриванием и сохранили 
свою первозданную красо
ту.

Русский вольный народ, 
проводивший барки с ура
льским железом по Чусо
вой, подметил в этих ска
лах отличительную осо
бенность и присвоил кам
ням своеобразное наимено
вание «Гребешки».

Утесы не представляли 
для сплава особой опасно
сти, так как плавная дуга 
изгиба русла и плес до са
мых Гребешков позволяли 
легко управлять судами. 
Поэтому-то они и остались 
в памяти народа, как одни 
из самых красивых берегов 
— скал на Чусовой в этом 
районе. В  наше время ми
мо этих мест плывут мно
гочисленные . туристы.

«Боец» Гребешки отно
сится к памятникам при
роды. Поэтому относиться 
к нему следует с большой 
осторожностью. Побывать 
и полюбоваться памятни
ком природы в любое вре
мя года доставляет боль
шое удовольствие для лю
бого туриста. Добраться до 
Гребешков просто. От 
Нижнего Села утес нахо
дится всего в десяти кило
метрах по направлению к 
(Староуткинску. Дорога про
ходит в 30 метрах от бере
га. Так что заметить ска
лы не представляет труда.

Ю. Д У Н А ЕВ .

коллектив хорошо известен 
жителям города. Хор — 
постоянный участник кон
цертов на агитплощадках. 
в дворовых клубах. Само
деятельных артистов хоро
шо знают и жители под
шефного Нижнего Села.

Сейчас хор готовится к 
предстоящим концерта м.

ТО. ТЮ ГГОМ СКИЙ. 
руководит*' ль хора.

К расиво и удобно
На днях, после капиталь

ного ремонта открылась 
аптека на улице Чкалова. 
Теперь ее не узнать. В 
зале, в отделах установле
но новое оборудование, из
менена планировка произ
водственных помещений, 
во всех комнатах установ
лены лампы дневного све
та. Стены покрашены в 
приятный цвет, некоторые 
выложены кафельной пли
ткой Красиво, уютно в ап
теке. А главное изменился 
технологический процесс, 
стало удобнее работать.

Ремонт ■ вел жилищно- 
коммунальный отдел Ново
трубного завода. Много 
внимания и заботы удели
ли объекту начальник Ж К О  
Иван Иванович Баев, а 
также главный инженер 
Алексей Иванович Оборо
тов.

М ы довольны обновлен
ной аптекой, с у д я  по 
всему она понравилась и 
посетителям.

Н. КЛИ М О ВА , 
заведующая 
центральной 

аптекой.

Ф е с т и в а л ь  пришелся по душе
С 16 по 30 июня в кино

театре «Восход» проводил
ся фестиваль широко
форматных фильмов. Его 
посетило более 50 тысяч 
первоуральцев. Выли про
демонстрированы три оте
чественных и две зарубеж
ных кинокартины.- Наи
большее признание у зри
телей получил фильм К и 
евской киностудий «Только 
ты».

За время фестиваля ра
зыграно 14 призов, посвя
щенных этому событию. В 
последний день был разыг
ран приз закрытии фести
валя. Обладательницей его 
стала работница третьего 
строительного управления 
М. 3. Манена.

Г. ФЕД О РО В, 
директор кинотеатра 

«Восход».

ПРОИСШЕСТВИЯ

ПРАВИЛА НУЖНО СОБЛЮДАТЬ
В ию ле вновь вернулась 

ж а р к а я  погода. Многолюдно 
стало у  водоемов. Но вода 
м о ж е т  б ы ть  не то л ь 
ко наш им другом, но и вр а 
гом, если не соблюдать пра
вила поведения: куп аться
в специально отведенных 
местах, не зап л ы вать  дале
ко, не п р ы гать  с лодок, не 
расп и вать  спиртны е напит
ки .

Н сож алению , правила 
эти  очен ь  часто  н ар уш аю т
ся , что  ведет н печальны м  
последствиям . 13 ию ня в 
Билим баевском  пруду уто 
нул  В . М. Ш угаев . А на сле 
дую щ ий день несчастье  
случи ло сь  на Елансном п р у 
ду. Здесь с д рузьям и  отды 
хал электрин  восьмого цеха 
Новотрубного завода В . Я. 
Куц , На берегу они изрядно

выпили, а потом реш или 
и скуп аться . Валерий. не 
ум ея плавать, приспособил 
сиденье надувной лодки. 
Сиденье вы вернулось, и 24- 
летний парень утонул . Д ру
з ь я  о казали сь  далеко, по
мочь ему не смогли.

17 ию ня нЬ озере П есча 
ном катался на лодке ш о
фер из Свердловска В. Д. 
Суш ко. Из-за сильного опь
янен ия он потерял коорди
нацию  движ ений и вы вал и л 
ся из лодки. В ы п л ы ть  не 
смог.

Ещ е и ещ е раз напомина
ем: соблюдайте правила по
ведения на воде.

А. Ж ЕГЛ О В А , 
ст. инспентор ОСВОДа.

Редактор С. И. Л ЕКА Н О В .

РАСПАХНУТСЯ ДВЕРИ ШКОЛЫ
Около двух тысяч ребят придут первого сентябрь 

в новую школу №  7, что находится в восьмом микро 
районе. Собственно, школа увке построена, идут отде 
лонные работы. Коллектив четвертого управления 
треста Уралтяжтрубстрой намерен сдать объект в эк 
сплуатацию в начале августа.

Ребятам, конечно, понравится но'вая школа. В  ней 
будет много света, удобные классы, хорошо обору до 
ванные кабинеты и мастерские. Полезная площадь 
трехэтажного здания 4327 квадоатных метров.

Сейчас, бригада С. П. Кочевцгва занимается настил 
кой полов. Н а снимке слева— член бригады Валентина 

' Мельникова. Она работает в управлении недавно, 
после окончания ГП ТУ . Валя  — секретарь комсо
мольской организации, трудится самоотверженно. 
Н а верхнем снимке — внешний вид школы.

Фото В. ЗОТОВА.

ЛЮБОВЬ МОЯ, ПЕСНЯ!




